Des chalets sur l'eau à Mettet



Le ministre René Collin a récompensé Diana,

propriétaire pour ses chalets construits sur pilotis.

est dans un cadre bucolique que Diana a décidé, il y a maintenant 10 ans, de lancer son projet « Aqualodge ». Spécialisée dans la pisciculture, elle souhaitait, en accord avec son mari, donner un second souffle à leur élevage intensif de poissons. « Malheureusement, ce n'était plus assez rentable,

sieurs années, nous avons cherché après un nouveau projet. Et puis, un jour à la radio, nous avions entendu parler de chalets d'Aqualodge à Mettet, flottants en Hollande. C'est de là qu'est née l'idée des chalets sur pilotis. » Le chemin a été long les touristes, Diana et son avant de voir le projet sortir mari ont mis le paquet au nide l'eau. « Je l'avoue, nous avons failli laisser tomber le projet car nous ne parvenions pas à obtenir le permis. Nos efforts et notre patience ont été récompensés mais nous avons perdu, en tout et pour tout, pas moins de 6 ans à cause des lonques procédures administratives. » Il y a un an, après deux années de travaux. Aqualodge a enfin ouvert ses portes. « Les premiers mois ont été J.No.

explique Diana. Pendant plu- compliqués mais nous remarquons une hausse de la fréquentation depuis quelques mois. Nous conseillons d'ailleurs de réserver une nuitée le week-end bien à l'avance.»

> Pour séduire et surprendre veau de la décoration intérieure des chalets. « Ils sont tous différents! Chaque détail a été travaillé afin d'offrir une expérience hors du commun aux touristes. »

> Pour passer une nuit insolite à Ermeton-sur-Biert dans un des chalets de l'Aqualodge, il faudra tout de même dépenser 170 € en semaine et jusqu'à 270 € le week-end. ■